

Escrito por Rafael Paez

Jueves 15 de Abril de 2021 11:58 -

---

Desde tempranas horas de la mañana de hoy, decenas de docentes participan en las elecciones organizadas por la Comisión Central Electoral para elegir la nueva directiva de la Asociación de Profesores de la Facultad de Ciencias de la Salud (ASOPROCISA), actividad que se lleva a cabo en la explanada del edificio de la Escuela de Medicina (EM).



La decana acompaña a las docentes encargadas del proceso electoralio.

En esta ocasión, los docentes podrán elegir entre dos planchas, la número uno encabeza por la maestra Ana Luisa Gil, y la dos representada por la maestra Santa Marta Díaz. A ambas candidatas les acompañan sus respectivos equipos, propuestos para las distintas posiciones que comprende la directiva del gremio.

La doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien ejerció temprano su derecho al voto, ha estado acompañando de cerca el proceso, como forma de garantizar el buen desarrollo del mismo.



En el extremo superior,  ASOPROCISA. Fernández y sus colegas ejercen su derecho

## **Docentes Facultad de Ciencias de la Salud-UASD eligen hoy nueva directiva ASOPROCISA**

Escrito por Rafael Paez

Jueves 15 de Abril de 2021 11:58 -

---